
Первая лекция ZEBRA сезона с
Евгением  Перлиным:  как  это
было
Праздник пищи для ума уже отгремел, все итоги подведены, а
йогурты съедены. Мы в свою очередь спешим поставить финальную
точку, подвести итог всех итогов и вкратце рассказать, как всё
прошло. Что ж, встречайте: Евгений Перлин в БГЭУ и первая
лекция ZEBRA этого сезона!

Лучший опыт – ваш личный опыт
И  правда,  нет  ничего  хуже  неопределенности.  Негативный
результат – это тоже результат. Пробуйте, пробуйте и еще раз
пробуйте. Накапливайте ваш личный багаж знаний, и он с лихвой
перевесит всё, что пытаются продать вам на курсах и различного

http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d0%b2-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b5/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d0%b2-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b5/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d0%b2-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b5/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d0%b2-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b5/kp8xsko_ywk/#main


толка семинарах. Как говорится, если гора не идёт к тебе,
подойди к ней сам.

Всегда лучше попробовать!

Любой крупный проект и великая идея начинается с малого. Важно
просто начать. Поэтому мы, вслед за Евгением, просто говорим
вам: “Дерзайте!”. Вы уже молодцы.

Помните: инициатива важна
Пока вы сидите сложа руки, найдется кто-то, кто сделает все
вместо вас и будет почивать на лаврах. Или не сделает. А это
еще  хуже.  Если  мы  хотим  изменений,  важно  действовать.
Инициативы меняют многое. Отбрасываем страхи и идем вперед.
Даже если не получится, даже если всё пойдет не по плану, это
опыт. А опыт всегда можно аккумулировать в нечто большее.
Сомнения в сторону. Повторяем: вы все уже молодцы.

http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d0%b2-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b5/82-8ffh6ovu/#main


Делай – будет!
Всегда  можно  бросить  всё  и  уехать.  А  взять  и  попробовать
сделать  что-то  крутое  здесь  и  сейчас?  Вокруг  нас  много
замечательных людей, существует много крутых проектов. И здесь
очень кстати одна аксиома: делай – будет. И действительно
делай, без разглагольствования и лишних слов.

Страна, в которой я живу, это не съемная квартира.

Будущее того, что вокруг нас, находится в наших руках. И мы в
силах напрямую повлиять на то, каким будет наше “завтра”.

http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d0%b2-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b5/xmodfu1de-c/#main


И как оно в телевизоре?
Мы признаемся, что любим апеллировать фразами о том, что не
смотрим телевизор, потому что нечего забивать голову ерундой.
Зато  смотрим  шоу  на  YouTube.  Оказалось,  что  это  тоже
телевизор,  лишь  в  несколько  ином  формате.

Пожалуйста, расскажите, как просыпаться в 4 утра на эфир в
отличном настроении? Секретного рецепта нет (или нам просто о
нем не сказали). А как тренировать дикцию и управлять голосом?
А как не бояться? Для голоса – упражнения, а у страха в целом
глаза велики.

Важно знать, о чем ты будешь говорить, и тогда всё будет
хорошо.

А вы знали, почему шоу “Макаенка, 9” так называется? Или о
том, что это шоу снимается в том же павильоне, где и утренняя
программа  “Добрай  раніцы,  Беларусь!”?  Последняя,  к  слову,
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является самой рейтинговой на белорусском ТВ. Второй по счету
бьет рекорда по количеству зрителей “Зона Х”, которая выходит
в эфир следом за этой самой программой. Да, той самой, где
бодрые  и  нарядные  ведущие  каждое  утро  желают  всей  стране
хорошего дня.

Вообще, “Макаенка, 9” и есть пример того, что наш люди тоже
могут  делать  и  делают  качественный  проект  с  интересным
контентом.  Если  вдруг  вы  не  видели  выступление  Feduk’а  с
детским  хором,  снятым  в  один  единственный  дубль,  мы
настоятельно  рекомендуем  вам  это  сделать.

Держите руку на пульсе, мы продолжаем. Это была первая лекция
ZEBRA этого сезона. Следите за анонсами, обещаем, что скучно
не будет. ZEBRA  задорно цокает копытцем и уже готовит для вас
кое-что новенькое.

Выражаем огромную благодарность Евгению Перлину за душевную
встречу. Радуемся вашим горящим глазам и улыбкам после лекции.

Говорим  спасибо  руководству  ФМк  за  поддержку  проекта  и
компании Danone за йогурты.

Оставайтесь с нами. Следите за проектом ZEBRA в VK, Instagram.

До встречи!

Текст: Алеся Сидорук

Фотографии: Екатерина Хохлова

https://www.instagram.com/perlinman/?hl=ru
https://vk.com/zebrabseu
https://www.instagram.com/zebra_bseu/


Проект ZEBRA зовёт на первую
встречу этого сезона!
Скучали?  Мы  тоже!  Проект  ZEBRA  приглашает  всех  на  первую
лекцию этого сезона.

Приглашенным спикером станет Евгений Перлин — ведущий новостей
на телеканале “Беларусь 1”.

Будем  говорить  о  публичных  выступлениях,  как  перестать
стесняться и научиться работать с публикой так, чтобы тебя
слушали.

Долой скучные презентации и занудные доклады! Больше практики,
драйва и вдохновения. Хватай копытце и следуй за ZEBRA. Ну а
мы раскрываем все пароли и явки.

Место встречи изменить нельзя
Когда: в эту пятницу, 25 октября.

Где: БГЭУ, 3/339.

Во сколько: 17:45.

http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82-%d0%b7%d0%b5%d0%b1%d1%80%d0%b0-%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%b2%d1%81%d1%82%d1%80%d0%b5%d1%87%d0%b0-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82-%d0%b7%d0%b5%d0%b1%d1%80%d0%b0-%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%b2%d1%81%d1%82%d1%80%d0%b5%d1%87%d0%b0-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/zebra-%d0%bd%d0%be%d0%b2%d1%8b%d0%b9-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82-%d1%84%d0%bc%d0%ba/


http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82-%d0%b7%d0%b5%d0%b1%d1%80%d0%b0-%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%b2%d1%81%d1%82%d1%80%d0%b5%d1%87%d0%b0-%d1%81%d0%b5%d0%b7%d0%be%d0%bd%d0%b0/4kiwkihxwro/#main


Запомни эту дату и ни в коем случае не вздумай пропустить.

Ссылка на регистрация здесь. Не забудь задать свой каверзный
вопрос спикеру.

Снимаем шляпу и обещаем вам показать, почему же мир бизнеса
такой контрастный.

Держите руку на пульсе вместе с ZEBRA: VK, Instagram.

Первая  лекция  проекта  ZEBRA
на ФМк — как это было
ZEBRA  –  это  образовательная  платформа  на  базе  ФМк  БГЭУ.
Главными организаторами и идейными вдохновителями являются Аня
и Рената, студентки группы ДМР 3 курса. Суть проекта в том,
чтобы создать платформу для развития студентов и абитуриентов,
где  будут  проводиться  мастер-классы  и  кейс-турниры  с
известными спикерами и партнерами ZEBRA. Организаторы хотят,
чтобы  студенты  развивались  не  только  в  рамках  своей
специальности,   но  и  сфере  бизнеса  и  культуры.

Пилотный запуск запуск проекта состоялся 23 апреля 2019 года.
Генеральным партнёром выступила компания Danone.

https://docs.google.com/forms/d/18Cmao0FLgkRmc0a7vZoZWFy4YgtKn95TouBdva59C4Q/viewform?edit_requested=true
https://vk.com/zebrabseu
https://www.instagram.com/zebra_bseu/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d1%84%d0%bc%d0%ba/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d1%84%d0%bc%d0%ba/
https://vk.com/annnpap
https://vk.com/idrenatapynt
http://danone.by/


Ну, как всё прошло?
На первую встречу со слушателями были приглашены создатели
таких проектов, как Gastrofest и “Песочница“. Последняя, к
слову, считается лучшей в номинации “Локация года-2018” по
версии  новостного  портала  TUT.by  и  жителей  Минска.  Итак,
встречайте, Ольга, Евгения и Станислав — это именно те люди,
которым принадлежит идея создания и сама реализация этих двух
проектов.

http://fmk.bseu.by/?attachment_id=14021#main
https://gastrofest.by/
https://vk.com/pesochnica.minsk


Спикеры ZEBRA. Слева направо: Ольга, Евгения, Станислав.

История создания Gatrofest и “Песочницы” — это именно тот
случай,  когда  главное  начать.  Ведь   каждый  большой  путь
начинается с первого маленького шага. И путь этот невозможен
без трудностей и приключений. Чего только стоило превратить
площадку  бывшего  завода  “Горизонт”,  изначально  похожую  на
свалку, в место, куда ежедневно будут приходить сотни человек.
Только подумайте, один лишь металлолом оттуда вывозили целых 2
недели.

Не обошлось и без казусов. Например, местный сторож Толик
настолько  сильно  не  хотел  покидать  территорию  завода,  что
начал  придумывать  разные  байки.  Так  площадка  обзавелась
оригинальными  легендами  об  обвалах  конструкций,  ямах,
приведениях и прочей нечисти. Или история о новогодней ёлке. 
Под новый Год было заказано дерево высотой аж 4 метра. Только
когда его привезли на площадку, оказалось, что эти 4 метра в
масштабах территории выглядят весьма скромно.

Вряд  ли  где-то,  как  ни  из  первых  уст,  можно  узнать  о

http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d1%84%d0%bc%d0%ba/vkwymykxvra/#main


дальнейших планах или о том, как попасть в команду. А попасть,
к  слову,  достаточно  просто.  Для  этого  вам  нужно  быть
инициативным, готовым работать и написать в Instagram-аккаунт
“Песочницы”.

Сама по себе “Песочница”, от идеи до реализации — это чистой
воды действие. Во многом авантюрное. Главный посыл в том, что
пока ты сидишь и думаешь, что у тебя не получится, вместо тебя
это сделают другие. И сделают хорошо. Поэтому в этом случае
как никогда актуальны призывы к действию вместо мыслей о том,
что может получиться, а что нет.

Вот я иногда думаю: “Мне нужно позвонить, нужно встретиться с
партнёрами, нужно обсудить то, то и то”. Почему?  Не нужно
позвонить, а бери и звони. Просто бери и делай.

Слышите? Просто берите и делайте, и всё получится. Мы в вас
верим.

https://www.instagram.com/pesochnica.minsk/?hl=ru
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d1%84%d0%bc%d0%ba/dsc_0876/#main


Хватай копытце и следуй за ZEBRA
Какие планы на будущее? О, самые грандиозные! Прежде всего,
создатели  ZEBRA  хотят  вывести  свой  проект  на  высокий
качественный  уровень.  Что  ж,  начало  положено.  Этот  проект
является наглядным примером того, что наше будущее в наших же
руках. Как только приходит понимание того, что это не нас
учат,  а  мы  учимся,  что  это  не  преподаватели  дают  нам
информацию, а мы сами берем ровно столько, сколько нам нужно,
всё меняется.

http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d1%84%d0%bc%d0%ba/bp-zzpzvv2i/#main


Итак, что в дальнейшем ждёт вас, если вы присоединитесь к
ZEBRA:

Возможность  выступать  самим  и  доносить  информацию
широкой аудитории.
Дискуссии, обсуждения, ответы на вопросы.
Выступления  известных  представителей  белорусского
бизнеса.
Кофе-брейки.
Кейс-турниры и подарки от спонсоров.

Оставайтесь с нами, чтобы больше узнать о контрастном мире
предпринимательства, научиться чему-то новому и завести новые
и полезные знакомства. Будет интересно, обещаем.

ZEBRA в социальных сетях: VK, Instagram.

Если вы были на первой лекции, проекту крайне важна обратная

http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d0%b5%d1%80%d0%b2%d0%b0%d1%8f-%d0%bb%d0%b5%d0%ba%d1%86%d0%b8%d1%8f-zebra-%d1%84%d0%bc%d0%ba/dsc_0885/#main
https://vk.com/zebrabseuclub
https://www.instagram.com/zebra_bseu/


связь. Пожалуйста, пройдите опрос.

Сделано с любовью совместно с кафедрой промышленного
маркетинга и коммуникаций.

Текст — Алеся Сидорук.

Фотографии — Екатерина Хохлова.

 

 

Что-то  новенькое:  проект
ZEBRA распахивает свои двери
Встретились как-то маркетолог и зебра:
-Мир предпринимательства такой контрастный, прямо как моя
окраска.
-Да откуда тебе знать?
-А ты приходи на курсы, там узнаешь.

Действительно, приходите.

23 апреля в 14.30 ZEBRA откроет свои двери.

Мероприятие пройдет в 3 корпусе, аудитория 339.
Не упусти свой шанс провести время с пользой, ZEBRA пригласила
много  гостей,  в  числе  которых  будут  представители  крутых
белорусских бизнес-проектов.
В этот раз к нам придут организаторы проектов “Гастрофест” и
“Песочница”:  Евгения  Красовская,  Ольга  Малейко  и  Станислав
Агинский.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeEkt1uw6Lw_YaVcNXJYe-fRrhgOjjWCmbv1EtmVaRvelfG8Q/viewform
http://fmk.bseu.by/zebra-%d0%bd%d0%be%d0%b2%d1%8b%d0%b9-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82-%d1%84%d0%bc%d0%ba/
http://fmk.bseu.by/zebra-%d0%bd%d0%be%d0%b2%d1%8b%d0%b9-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82-%d1%84%d0%bc%d0%ba/
https://vk.com/zebrabseuclub


Ссылка  на  регистрацию  тут.  

https://clck.ru/FiMxb
http://fmk.bseu.by/zebra-%d0%bd%d0%be%d0%b2%d1%8b%d0%b9-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b5%d0%ba%d1%82-%d1%84%d0%bc%d0%ba/dowzbezw7gc/#main

